

みなさんおめでとうございます

田澤民也さんが旭日単光章受章

長年、町政の進展に尽力された功績により、田澤民也さん（今岡）が旭日単光章の栄誉に輝かれました。

田澤さんは、平成3年8月に立川町議会議員に当選以来、平成17年の合併後は庄内町議会議員として、平成18年6月まで4期在職し、立川町福祉厚生常任委員会委員長を務められるなど、町の福祉の向上や地方自治の進展に、また、平成3年8月から平成7年7月までは、酒田地区消防組合議会議員として尽力されました。

田澤さんは「このような章をいただき光栄である。先輩や同僚の方々からの協力があってこそ働くことが出来た。ご指導、ご協力に感謝したい」と話していました。



全国体操小学生大会に出場

齋藤凌玖さん（立川小6年・吹払）と乙坂星寧さん（同5年・添津）が、山形県ジュニア体操選手権大会で入賞し、3月27日～28日に茨城県で行われた第19回全国体操小学生大会に出場しました。

※大会開催時の学校・学年で記載しています。



ありがとうございました

行政相談員に感謝状が贈呈されました

平成31年3月31日をもって行政相談員を退任された石塚俊さん（新町・写真上）と菅原昭治さん（片倉・写真下）の2人に対し、山形県行政監視行政相談センター所長より総務大臣感謝状が贈呈されました。

行政相談員は、地域の声を役場等の行政に伝えるパイプ役として、困りごとの解決を目指している地域のボランティアで、石塚さんは平成25年4月から、菅原さんは平成27年4月から尽力されました。

石塚さんは「余目第二小学校で行政出前教室が行われた際に、小学生から出たアンケートへの回答が記憶に残っている。当時は役場の担当者からも協力してもらい回答した」と振り返っていました。

菅原さんは「相談の多くは、話をよく聞いてあげることで解決することが多かった。そういった役割を担えたことは大変ありがたい」と語っていました。



ご長寿100歳！ 賀詞を贈呈

6月7日と12日、数えて100歳を迎えられた大正9年生まれの方々に、町から賀詞とお祝金が贈呈されました。

町長がみなさんを訪問すると笑顔で迎えてくださいました。ご長寿の秘訣をうかがうと、好き嫌いなく食べる、よく歩くなど、それぞれの秘訣を聞かせてくれました。

※ご承諾いただいた方のみ掲載しています。



志田ナライさん（馬場）



阿部スミ子さん（古関）



伊藤あいさん（南野新田）



阿部欽子さん（横島）



佐藤咲子さん（横島）



日向富貴子さん（近江新田）



佐藤榮さん（ラ・ルーナ）



長南すけみさん（ソラーナ）



石川繁子さん（ソラーナ）



菅原よき子さん（南町）

しようないまちのわだい